

Ils font connaître le patrimoine fertésien

Lu 41 fois



Christian Gateau, trésorier, Michel Clergeau, président, et Michel Niveau, secrétaire - Pochard Hervé

L'Association pour la connaissance et la sauvegarde du patrimoine fertésien était réunie, dernièrement, en assemblée générale. Une quarantaine de personnes assistait aux débats.

70 e anniversaire des événements de 1944

Le président, Michel Clergeau, a lu le rapport d'activité 2014, marqué par le 70 e anniversaire des événements de juin 1944 et de la Libération. Par exemple, la projection du film « La Résistance dans le canton de La Ferté-Saint-Aubin » a attiré plus de 250 spectateurs. Et la promenade du souvenir sur les lieux des événements a réuni quarante passionnés. L'exposition sur la guerre 14-18, réalisée avec le concours de la population, a été marquée par une affluence de plus de 1.500 personnes. Quant à l'ouvrage « Les rues de La Ferté », tiré à quatre cents exemplaires, il a trouvé 310 lecteurs.

Le rapport financier, pour un budget d'environ 12.000 euros, fait ressortir un léger déficit de 357 euros.

Les projets pour l'année à venir sont nombreux : l'édition de deux numéros de la revue, dont un consacré à l'ancienne cartonnerie ; le travail de classement et de rangement des objets stockés dans les greniers du château ; la rédaction du catalogue de l'expo 14-18 ; l'inventaire des « morts pour la patrie » ; le musée virtuel sur le site, le voyage au chantier médiéval du château de Guédelon.

Pratique. Renseignements au 02.38.76.55.07 ou www.acspf.voila.net